

梅雨に入り子どもたちは雨の日も楽しい遊びを見つけ、雨上がりには4色の帽子が混ざり合いながら外遊びを満喫しています。大きな砂場では年長児を中心に年中児も混ざりみんなで力を合わせて大きな山をつくったり、小さな砂場では年少児なりにトンネルつくって水を流し、川や海にしたりとどろんこ大好きな東二幼っ子たちは全身で砂遊びを楽しんでいます。またしっぽとりや鬼ごっこ、サッカーなどで顔を真っ赤にしながらいっぱい走り回り、畑や花壇では野菜や花の観察はもちろんダンゴムシやてんとう虫、ありなどの虫探しにも夢中になっています。学年関係なく関わり合いながら遊ぶ姿があらこちらから見られるようになってきたこの時期です。

さて、今月下旬からは夏休みに入ります。終業式まで元気に園生活が送れるよう、早寝・早起き・朝ごはんのリズムでお子さんの健康管理をよろしくお祈りします。



地震避難・引き渡し訓練  
～ご協力ありがとうございました～



年少組 園周辺散歩



親子ふれあい会



年中・長組 天文台見学



## 七夕飾りを届けよう

子どもたちと保護者の皆さんが願いを込めて作成した七夕飾りを届けに行きます。七夕委員さんに引率をお願いしています。

- 2日(火) 9:45～  
にじ組：片平消防出張所
- 4日(木) 10:00～  
たんぼぼ組：東二番丁交番
- ちゅうりっぷ組：中央市民センター
- はと組：仙台中央郵便局



## 第1回家庭学級

### 「工作と昔遊びのワークショップ」

〈日時〉17日(水) 9:30～11:00

〈場所〉青葉区中央市民センター2階 第1会議室  
※申込み締め切りは過ぎましたが、まだまだ参加者募集中です！皆さん是非ご参加ください。



◎夏季休業中の預かり保育の計画を立てたいと思います。つきましては、一時預かりで利用を希望される方は、先日配布しました『預かり保育の利用について』の「夏季休業中の預かり保育について」をよくお読みになり、**7月9日(火)**までに利用日時を職員室までお知らせください。水筒持参です。尚、**8月13日(火)～16日(金)**の期間は**お盆休み**なので、預かり保育もお休みです。

◎転勤や転居などの予定がある場合は早目にお知らせください。

## 学級懇談会・保育参観 (年中・長組)

はと組：5日(金) 9:30～11:30  
にじ組：10日(水) //

※詳しい内容・時間等は別紙をご覧ください。

## 宮城教育大学附属中学校1年生 職場体験

16日(火)～17日(水)  
総合学習の一環として“働く”体験を通し、将来の職業観を育みます。

## 1学期終業式

〈日時〉19日(金) 9:40～10:00

〈場所〉プレイルーム

- 〈内容〉①はじめのことばと礼  
②園歌斉唱  
③園長先生のお話  
1学期の楽しかったこと  
(にじ組代表の発表)  
④楽しい歌  
⑤おわりのことばと礼

### ※降園時刻について

今学期の終業式から通常保育となり、給食後の降園です。**11:30降園ではなく、通常保育の時と同じ時間のお迎えになりますので、お間違えのないようお願いいたします。**



## 園長のひとりごと ～『ほめ写』で子育て～

我が家のリビングは、孫の成長とともに孫の写真が所狭しと増えていくばかりです。皆さんのご家庭でもお子さんの写真であふれているのではないのでしょうか。

幼児期には、感情が安定し、主体性をもてるなど、成長に必要とされる「自己肯定感」を育てることが重要とされています。今、子どもの写真を飾り、褒めることでこれを高めようとする「ほめ写プロジェクト」が注目されているそうです。「ほめ写」は、子どもが楽しそうに遊んだり、頑張っている姿、家族一緒のところなどを撮影し、玄関やリビング、トイレなど、自然と子どもの目に入る場所に飾り、会話のきっかけにするのだそうです。「写真があれば褒めやすく、子どもは両親の愛情を実感できる。面と向かってなかなか褒められなくても、貼っておくだけで『あなたを大事に思っているよ』というメッセージを発することになる。」(プロジェクト考案者 親野智可等さん)、「会話が生まれることでお互いの愛情を感じ、信頼も強まる。『ほめ写』は子どもの自己肯定感を高めるとともに家族の絆も強めます。(東京学芸大 岩立京子教授)

何気なく貼っている子どもの写真がきっかけになって、「ほめ写」が新しい子育ての習慣として定着する日が来るかもしれませんね。